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第84号 令和４年２月１日広 川 町 議 会 だ よ り

・６社参加による入札
　（朝倉市　カジワラ商事）
・入札額　4,153 万 1,600 円
Ｑ　結構な価格だが、町を象徴するような素材・
デザインをしたのか。

Ａ　以前説明した通りで、特に特徴はない。

国への要望
・国道３号バイパス整備促進

県への要望
・三潴上陽線歩道設置事業促進
・筑後川水系広川等の河川改修促進

　（人口急減・超高齢化の課題対策）
Ｑ　出生数についての分析はどのように行われたか。
Ａ　要因が見えないが若年世代の女性人口減により、
婚姻数も減っている。出産を選択する女性も減って
いる状況にある。

Ｑ　新産業団地整備事業の遅れはコロナ感染の観点か
らとあるがどうか。正しい要因といえるか。

Ａ　地元説明についてはコロナウイルス感染対策によ
り、開催が出来なかった。造成計画に関しては、申
請段階で国・県と調整中。記載不足だった。同様に
地形測量業務委託料の予算も先に送る形となる。

Ｑ　観光振興産業の中のサイクリングに対応した観光
とは。また、イチョウを活用したまちづくりの考え
はないか。

Ａ　広川町の観光所をめぐるサイクリングコースを検
討中。イチョウについては広川ダム上流の公園・展
望台に定植を計画中。

◎広川町新庁舎議場家具購入の契約

◎福岡県町村議会議長会　八女郡提出要望

◎まち・ひと・しごと創生総合戦略の進捗

全員協議会

広川中核工業団地

太原のイチョウ

一條の前川原井ぜき


